

# *L'Union des Juristes à la disposition des participants aux débats populaires du projet de Constitution*

---



La Havane, 10 août, (RHC).- L'Union des Juristes de Cuba a appelé ses membres à se mettre à la disposition des participants aux débats populaires du projet de Constitution qui vont démarrer lundi dans tout le pays. C'est sur la base des opinions et des modifications proposées à ces débats que sera rédigé un nouveau brouillon. La députation devra l'analyser et l'approuver lors de la session d'hiver avant qu'il fasse l'objet d'un référendum.

Les juristes cubains sont appelés à expliquer ou à éclaircir les paragraphes du projet de Constitution si besoin est lors des débats populaires. Fernando Jerry, président de l'Union des Juristes de Cuba dans la province de Villa-Clara a annoncé que 350 de ses collègues prendront part aux assemblées à la base dans cette province du centre de notre pays.

Dans des déclarations à notre correspondante dans cette province, maître Fernando Jerry s'est également référé à l'importance de cet exercice démocratique.

«Nous avons pris en considération le fait que les personnes nées depuis 1961 n'ont pas eu l'expérience d'une réforme modifiant pratiquement toute la Constitution. Car dans le cas de celles de 1992 et de 2002, les réformes ont été partielles et n'ont pas fait l'objet d'un référendum. C'est donc nouveau. A mon avis, il est question de débattre d'une constitution d'avant-garde nécessaire pour l'adapter aux décisions approuvées par le Congrès du Parti et à la mise à jour du modèle de développement économique et social que nous nous sommes donnés.»

Le président de l'Union des Juristes de Cuba dans la province de Villa-Clara voit l'intérêt éveillé par le projet de Constitution un message au monde de la force de la Révolution cubaine.

«Nous avons constaté dans la population, à partir de la mise en vente du projet de Constitution, une ambiance intéressante. Nous n'avons pas une expérience populaire de ce genre. Je crois que ce sera le point de départ d'une culture juridique dans la population. Je pense que ces débats permettront aussi de faire apprécier les valeurs de notre Constitution. Ces débats donnent aux gens la possibilité de devenir des constituants car ils auront le droit d'exprimer leurs opinions sur le projet de Constitution. Et puis comme chacun sait, bon nombre des modifications proposées pendant ce processus seront recueillies par la commission de rédaction finale du projet. »

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/168713-lunion-des-juristes-a-la-disposition-des-participants-aux-debats-populaires-du-projet-de-constitution>



**Radio Habana Cuba**